
Verbale n. 5 – Anno Scolastico 2023-24

Collegio dei docenti del CPIA n. 1 di Cagliari
In data 31 gennaio 2024 alle ore 09,00 presso i locali dell’IIS “Azuni” di Via Is Maglias 132 a
Cagliari si riunisce il collegio dei docenti del CPIA n. 1 (Cagliari). Il collegio è presieduto dal
Dirigente Scolastico Giuseppe Ennas; segretario verbalizzante Prof. Nicola Gabriele.
Risultano assenti (giustificati): Proff. Fanari, Pili Simone, Angioni, Locci, Sulis Rita.

Il collegio si riunisce per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Delibera approvazione verbale seduta precedente: verbale del collegio del 20 DICEMBRE
2023.

2. D.M. 65/2023: Competenze Stem e multilinguistiche: aggiornamento progetto.
3. D.M. 66/2023: Competenze Stem e multilinguistiche: presentazione e approvazione del

progetto.
4. PTOF: aggiornamento.
5. SITO CPIA: Novità.
6. Progetti: - Partecipazione a Bando Erasmus+ Azione chiave KA101; - L2 e difficoltà

linguistiche: strategie comunità dei sordi; - Mediazione – Manno.
7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico.

1. Delibera approvazione verbale seduta precedente.

In apertura il DS mette in approvazione il verbale della seduta del 13 settembre.

Delibera n. 45/2023-24 Il collegio approva a maggioranza il verbale della seduta precedente
del 20 dicembre 2023 (6 astenuti).

2. D.M. 65/2023: Competenze Stem e multilinguistiche: aggiornamento progetto.

Il DS informa il collegio che il progetto relativo al D.M. 65/2023 andrà presentato entro l’8 febbraio
2024. Lo stesso progetto dovrà prima essere caricato sulla piattaforma e successivamente potranno
partire gli avvisi di reclutamento per il personale docente e per i tutor. Presumibilmente i corsi
potranno iniziare verso metà marzo. I corsi saranno articolati in moduli di 20 ore, ma alcuni corsi
potranno scalare al prossimo anno, dal momento che il progetto ha come data conclusiva per la
realizzazione dei corsi Maggio 2025.

Il Prof. Littarru prende la parola per riepilogare e dare alcuni aggiornamenti relativi alla parte
organizzativa. Viene confermato che i corsi dovranno prevedere un minimo di 15 alunni che siano
in grado di frequentare almeno il 70% del percorso. 6 corsi si svolgeranno quest’anno scolastico
mentre i restanti 15 saranno realizzati nella prossima annualità esattamente come la linea di corsi
che prevede 6 alunni per corso perché andrà valutata la collaborazione con un ente esterno.
All’interno di questa progettualità potranno essere realizzati anche i corsi d’inglese per studenti
(anche in questo caso 6 corsi da 20 ore per un minimo di 15 studenti, che slitteranno però anch’essi



al prossimo anno). Viene ribadito che i corsi sono rivolti solo ai corsisti ordinamentali. Per la Linea
B verranno organizzati due corsi: uno di lingua inglese livello B1 e un corso CLIL con equivalente
ripartizione delle ore (andrà chiarito se per il Corso CLIL sarà possibile dedicare una sezione agli
aspetti metodologici dell’italiano L2). Il Prof. Cicalò chiede se il corso CLIL consentirà di ottenere
la certificazione specifica. Il Prof. Littarru chiarisce che il Corso CLIL organizzato coi fondi del
PNRR sarà di sole 40 ore mentre per ottenere la certificazione è necessario svolgere corsi con un
numero di ore molto più consistente, per cui la risposta è negativa.

3. D.M. 66/2023: Competenze Stem e multilinguistiche: presentazione e approvazione del
progetto.

Il DS informa il collegio che il progetto relativo al D.M. 66/2023 va presentato entro il 29 febbraio
e va naturalmente individuata un’idea di carattere generale che andrà caricata sulla piattaforma. Il
progetto è rivolto alla formazione del personale scolastico sul tema della transizione digitale. Si
prevedono 3 tipologie di attività: a) un corso per 15 docenti per la transizione digitale; b) laboratori
di formazione con la presenza di un tutor e di un formatore per un totale di 6 corsi da 20 ore; c)
Pratiche per l’apprendimento, con tutor interni ed esterni, finalizzati alla condivisione di contenuti
didattici digitali. I corsi sono organizzati anche per il personale ATA. Verrà fatta una ricognizione
tra il personale docente e non docente.

IL DS mette in votazione il progetto.

Delibera n. 46/2023-24 Il collegio approva a maggioranza il progetto di formazione STEM
relativo al D.M. 66/2023 1 contrario e 6 astenuti).

4. PTOF: aggiornamento.

La Prof.ssa Pilia presenta il lavoro di aggiornamento del PTOF svolto dalla commissione
comprendente anche i Proff. Tevere e Calcina. Per una individuazione dettagliata degli
aggiornamenti si rimanda al documento allegato al presente verbale. La Prof.ssa Pilia spiega che le
variazioni sono state fatte a seguito di una consultazione dei Dipartimenti che hanno individuato
alcne sezioni da aggiornare o da rimodulare. In particolare sono state cancellate tutte le sezioni
relative al COVID; è stato modificato l’allegato 8 relativo alla prova di lingua inglese con
l’inserimento della tipologia di prove VERO/FALSO; sono stati eliminati gli allegati per l’esame
speciale dell’a.s. 2020-21; modificato il Patto educativo di corresponsabilità; eliminate le premesse
relative al’anno 2020-21; aggiornato il numero delle sedi; inserite le finalità STEM; aggiornati i
progetti; eliminate le società e gli enti con cui il CPIA non collabora più e inseriti i nuovi soggetti
come la “Dante Alighieri”; sono state aggiornate le FAD; aggiornato il DDI e la Rete territoriale per
l’apprendimento permanente

La Prof. Lai chiede che venga confermata la collaborazione con la società Imago Mundi; la Prof.ssa
Garofalo chiede che venga inserito il Teatro Lirico come ente con cui si collabora. Il Prof. Serpi
chiede che dicitura debba essere utilizzata per il voto o giudizio sul comportamento perché il PTOF
parla di “voto”. Il Prof. Calcina chiarisce che va inserita la dicitura “giudizio sintetico”.



Delibera n. 47/2023-24 Il collegio approva a maggioranza l’aggiornamento del PTOF per
l’.a.s. 2023-24 (2 astenuti).

5. SITO CPIA: Novità.

La Prof.ssa Sitzia presenta al collegio la nuova versione del sito del CPIA. La Prof.ssa ricorda al
collegio che tale attività è stata subordinata ad un progetto nazionale partito due anni fa e che lo
schema del sito è provenuto dal Ministero. In particolare sarà necessario per i docenti accreditarsi
per poter accedere ad una parte del sito riservata. Per una visione dettagliata delle novità si rimanda
al sito stesso. Per quanto riguarda la parte didattica delle FAD deve essere tenuto conto del diritto
d’autore.

6. Progetti:

a) Partecipazione a Bando Erasmus+ Azione chiave KA101
Delibera n. 48/2023-24 Il collegio approva all’unanimità la partecipazione al
progetto Bando Erasmus+ Azione chiave KA101.

b) L2 e difficoltà linguistiche: strategie comunità dei sordi;
Delibera n. 49/2023-24 Il collegio approva a maggioranza la partecipazione al
progetto L2 e difficoltà linguistiche: strategie comunità dei sordi (2 astenuti).

c) Mediazione – Manno.
Delibera n. 50/2023-24 Il collegio approva a maggioranza la partecipazione al
progetto Mediazione per la sede Manno (2 astenuti).

7. Comunicazioni del DS
a) FOR.POP.AD: è in fase di avvio il progetto con l’individuazione di docenti tramite

affidamento diretto, ma è stato necessario, per un errore burocratico rifare i bandi.
b) Film documentario: vanno individuate le date per il film documentario Arbores e

comunicate al Prof. Cicalò
c) Mostra su Gramsci: inaugurazione il 14 febbraio a Quartu.
d) Percorso integrato enogastronomico per l’Azuni parte il 14 febbraio con un monte ore di 110

h
e) Modulo orientamento: va discusso in Dipartimento il 21 febbraio per cui la seduta della

programmazione programmata per quella data verrà divisa in 2 ore di Dipartimenti e due ore
di programmazione.

f) Convenzione con la NOVA, legata all’ENI per l’assunzione di 20 Thailandesi, operai
specializzati, che dovranno prima conseguire un livello della conoscenza italiana A1.

g) EDUFIN in classe: sono stati previsti tra marzo e aprile 4 incontri per sede
h) Trasferimento alunni dalle classi: il Prof. Calcina spiega che fino ad oggi era stato fatto in

modo informale ma che da ora andrà formalizzato con una procedura specifica



i) Rete per l’Apprendimento permanente sarà presente a FIERIDA e si spera nel frattempo di
avere dei riscontri dalla Regione per l’IeFP.

La seduta è tolta alle ore 11.15

Il segretario verbalizzante


